

# La Provence

## Vingt ans pour les Moments musicaux

L'assemblée générale annuelle des "Moments Musicaux de Carry" vient de se dérouler. L'association, depuis dix-neuf ans, organise des saisons de concerts de musique classique au succès qui ne se dément pas.

Jean-Christophe Maurice, président, a ouvert la séance en remerciant les abonnés présents, les membres du bureau ainsi que la municipalité. Il a ensuite présenté le bilan moral de la saison écoulée et s'est félicité du niveau exceptionnel des

concerts proposés.

Après la présentation du bilan financier par le trésorier, Claude Antoine, Jean-Christophe Maurice a fait découvrir la nouvelle saison 2020-2021 qui comportera six concerts entre octobre et mai. Les concerts auront lieu le mardi, à 20 heures dans la salle du Grand Bleu, et les billets seront disponibles une demi-heure avant (17 euros). Il est possible de s'abonner pour les six concerts.

En raison de la crise du Covid,

les deux derniers concerts de la saison 2019-2020 n'ont pas pu avoir lieu. Ils ont été reprogrammés dans la nouvelle saison et une réduction sur le prix de l'abonnement a été proposée aux abonnés.

Premier concert avec piano et des membres du Quintette à Vent de Marseille. Suivront un récital flûte et harpe (mardi 17 novembre), un récital de violon consacré à J.S.Bach (mardi 16 février), un récital mandoline et piano (mardi 9 mars), un concert dédié à Astor Piazzolla (mardi 20 avril) et pour finir un concert pour célébrer les 20 ans avec une programmation-surprise le 25 mai.



La saison a été présentée aux adhérents.

/PHOTO J-L.C.

L'abonnement permet de bénéficier d'une place réservée pour les six concerts (62 euros). Adhésion : 10 euros. Renseignements : 04 42 44 64 01 ou 04 42 45 05 82. [www.moments-musicaux-de-carry.fr](http://www.moments-musicaux-de-carry.fr) [moments-musicaux-carry@live.fr](mailto:moments-musicaux-carry@live.fr)

MART\_003



12 Octobre  
2020

Assemblée Générale

Article sur la Provence

Association « Moments Musicaux de Carry »

# La Provence

**FOOTBALL NATIONAL 3**

## Le FC Côte Bleue sur ses gardes



Comme face à Mandelieu, le FC Côte Bleue tentera de s'imposer à Corte. Même s'il est privé des services de Dali Amar. / PHOTO S.B.

**USC CORTE (14) - FC CÔTE BLEUE (5)**

À 16 H STADE SANTOS-MANFREDI. Match en retard 2<sup>e</sup> journée.

Arbitres : M. Daumas assisté de MM. Alfonsi et Bisio.

**FC Côte Bleue :** Boukhit, Baudart (g) - Cesco, Moulin, Saber, Mendes, Diampo, Benramdane, El Haci, Benabou, Sidibé, Djaballah, Paumier, Sid Ali, Hamidou, Riquier.

**Entraîneur :** Momo Sadani.

Le FC Côte Bleue met son calendrier à jour cet après-midi en Corse où il s'en va affronter Corte. Cette rencontre avait été reportée le mois dernier pour cause de Covid et le FCCB n'avait finalement pu entrer dans la compétition que le 12 septembre puisque le match contre Cannes (le 29 août, 1<sup>e</sup> journée) n'avait pu se disputer également.

Les joueurs de Momo Sadani tiennent le haut du pavé depuis leur succès contre Nice (4-1) puis contre Mandelieu (5-2) et en dépit de deux matches nuls consécutifs, à domicile contre Cannes (1-1) puis, ce dernier samedi à l'athlético Marseille (2-2). Dans les deux cas, ils auraient pu s'imposer et tenteront donc de rattraper les points perdus à Corte.

La tâche, toutefois, ne paraît pas aussi facile que pourrait le suggérer le classement du club de Haute Corse, 12<sup>e</sup> ex-aequo avec Endoume et Rousset mais lanterne rouge au goal-average, avec un petit point inscrit seulement en quatre journées. "Mais

*Elle marque peu de buts certes mais elle n'en encaisse pas beaucoup non plus et, en tout cas, elle n'est pas à sa place car ce classement ne correspond pas à sa valeur.*

Méfiance donc pour un FCCB qui, en cas de succès, pourrait bien se retrouver leader, sans doute avec l'AS Cannes qui, lui, reçoit Furiani et qui, sur sa pelouse, aura logiquement les faveurs du pronostic.

Pour tenter de ramener les trois points précieux du succès, le coach du FC Côte Bleue pourra compter sur le retour de Djaballah, légèrement touché contre Cannes et absent à Marseille. Mais il sera privé des services de Dali Amar, auteur des deux buts contre l'athlético mais victime d'une fracture du nez.

L'effectif n'est pas au complet car Mohamed et Lasfar sont absents et le groupe, comme depuis le début de la saison, sera complété par de jeunes éléments formés au club.

Mais l'ensemble paraît suffisamment armé pour ramener

Football Club Côte Bleue

Article sur la Provence

Informations sportives

14 Octobre  
2020

# La Provence

## Jacqueline et André : une vie à cent pour cent... ans !

**CARRY-LE-ROUET** Depuis 1950, le couple de centenaires ne se quitte plus

**A** eux deux, ils ont 201 ans. André et Jacqueline, sont tous les deux centenaires et un couple à cet âge-là, c'est chose rare. Lui est originaire de Toulouse, elle de Marseille. André était dessinateur aéronautique tandis que Jacqueline était secrétaire de direction quand elle a rencontré, à l'usine de Marignane, celui qui partage désormais plus 70 ans de sa vie. Jacqueline lui a alors fait découvrir les Calanques qu'ils n'ont plus quittés.

"On habitait Marseille mais on aimait tellement la nature qu'on s'est dit et si on achetait un terrain?", raconte André, assis à la table d'un bar, devant son café serré. Après la naissance de leur fille Catherine, ils se sont alors installés dans la plaine, plus proche de la mer. "À l'époque on a eu le terrain pour une bouchée de pain", confie le dessinateur qui a d'ailleurs fait les plans de cette maison dans laquelle ils habitent toujours.

Mais le plus incroyable, c'est qu'ils y vivent seuls, de manière encore (presque) tout à fait autonome. "Depuis que ma mère a perdu un œil, des infirmières viennent une à deux fois par jour. Ça me rassure de savoir qu'il y a quelqu'un, qui passe dans la maison parce qu'à cet âge-là ce qui est dangereux ce sont les chutes", confie Catherine, assise à la table d'un café entre ses deux parents. Elle vit à Toulouse, mais vient une fois par mois leur rendre visite.

Passé cent ans, André et Jacqueline continuent de se déplacer pour faire des courses, aller au cinéma, manger au foyer les midis en semaine, ou encore se promener au plateau de Valensole (voir photo). André conduit encore un peu, "dans un rayon de 2-3 km maximum de la maison" comme il le précise.

**Au plus près de la nature**  
Leur secret de longévité ? Ils nous répondront tout simplement qu'ils mangent beaucoup de fruit et de légumes. Monsieur est "le roi des salades", à en croire leur fille Catherine. Si en semaine ils mangent tous les midis au foyer, Madame est aux fourneaux tous les soirs et les week-ends. Les bienfaits d'une cuisine simple, méditerranéenne, et d'une vie sans trop d'excès. "Mon père boit toujours un seul verre de vin rouge



André et Jacqueline, Carryens de 100 et 101 ans, dévoilent leur secret de longévité. / PHOTO SERGE GUÉROULT

à chaque repas, et apparemment ça conserve", plaisante Catherine.

"Toute notre vie, on a été très actifs", confiait André devant sa tasse de café serré. En effet, avec Jacqueline, ils ont un passé de baroudeurs: "Pour notre voyage de noces, on est parti avec les sacs tyroliens sur le dos, raconte-t-il avec le sourire. On

**"Elle a sa tête à 100 %, je dirais même à 150 %"**

a toujours beaucoup marché et on a continué à la retraite". "Oui, on faisait de la randonnée et un peu d'escalade parce qu'on faisait aussi partie des Excursionnistes Marseillais, une association, et dans le cadre professionnel nous avions monté un groupe de montagne", ajoute Jacqueline, toute coquette avec son ruban rose poudré, noué autour du coup.

"Quand on était à Marseille, le soir on prenait le car qui allait à Cassis, on descendait à la Gineste et on allait dans les calanques passer la nuit, pour bivouaquer. Le seul souci, c'est que la nuit dans les cavernes il y avait des scorpions." Des anecdotes, le couple en a plus d'une en stock. Outre les histoires de scorpions qui les empêchaient de dormir tranquillement sous



Le couple de centenaires part toujours à l'aventure. En juin dernier, ils étaient en escapade à Valensole avec leur fille. / D.R.

leur tente. André raconte aussi volontiers sa vie de jeune dessinateur en Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale. Une période pour le moins marquante.

On pourrait rester des heures à les écouter raconter des épisodes de leur longue vie. D'autant plus qu'ils ont une mémoire impressionnante, surtout quand on sait que Jacqueline a soufflé sa 101<sup>e</sup> bougie le

26 mai 1920. C'est même une qualité dont elle se targue: "mon docteur est toujours très étonné de ma mémoire sélective. Il m'a dit que mon cerveau était une grosse éponge qui absorbe ce qu'elle veut et rejette tout le reste". Et ce ne sont pas les bons souvenirs qui manquent... "Elle a sa tête à 100 %, je dirais même à 150 %, plaisante son mari. Pourvu que ça dure!"

Raphaële MINCÉ

Centenaires de Carry-le-Rouet

Article sur la Provence

Histoire d'amour et belle leçon de vie

18 Octobre

2020